

Psaumes de l'Archange Gabriel

271. Entre dans la maison de Dieu, maintenant, sans hésitation

1. Je suis heureux de l'association que j'ai conclue avec vous, du travail, du partage pendant toutes ces années où vous avez célébré la Ronde des Archanges et où je vous ai dicté les psaumes qui font apparaître Dieu.

2. Aujourd'hui, c'est un bonheur d'être à l'aube d'un nouveau jour et de voir se profiler à l'horizon une nouvelle manifestation de la vie sous la forme du culte de la Lumière et de la statue de Dieu.

3. Il est beau de voir des femmes et des hommes s'engager pour un futur meilleur et donner la priorité de leur vie pour qu'un autre monde puisse se manifester dans la pureté.

4. Je vois et je sais que malgré la Ronde des Archanges, malgré notre alliance, les psaumes et enseignements que vous avez reçus, vous n'êtes pas encore totalement désillusionnés de certains concepts erronés et idées fausses du monde de l'homme sur les mondes divins et la spiritualité. Cela n'est pas grave en soi, c'est un héritage du monde des hommes qui refuse de vous lâcher et que vous conservez pour l'instant. Quoi qu'il en soit, j'apprécie votre authenticité, votre pureté, votre sincérité et votre honnêteté. C'est cela qui m'attire au milieu de vous. C'est une joie de voir des êtres tels que vous aux portes d'un nouveau monde, se préparant à participer à une œuvre voulue par Dieu.

5. Ce qui est important, ce sont les choix que vous faites dans votre vie et je vous assure qu'il n'y en a pas de meilleur que de prendre l'engagement conscient et libre de soutenir l'œuvre de Dieu et le culte qu'Il a décidé de faire apparaître comme étant la manifestation de son corps sur la terre.

6. Ce qui me rendrait fier, c'est que vous ouvriez le culte de la Lumière lors de ma célébration et que les premiers et les premières à passer le seuil historique le fassent en ma présence et avec ma bénédiction. Ce serait un bonheur supplémentaire pour moi et une grande bénédiction pour vous.

7. J'aime l'homme qui prend une décision et qui s'engage en conscience.

8. Je serais vraiment honoré que les premiers engagements, les premiers vœux immortels prononcés devant Dieu le soient lors de ma célébration et en passant par le portail de mon être.

9. Je sais que tous les moments sont propices lorsque l'on sait saisir une occasion pour recevoir une bénédiction dans sa vie, mais sachez que s'engager pour le culte de la Lumière lors de ma fête, en ma présence, en passant par mon portail sera une grande bénédiction et une protection qui amèneront une douceur, une facilité, un langage, une communication et une compréhension plus profonde des lois et des mystères de Dieu.

10. Je sais que c'est un grand engagement que vous vous apprêtez à prendre, et ce qui me plairait, c'est que vous le preniez avec moi, en mon nom et avec mon soutien. Je veux me tenir à vos côtés devant Dieu.

11. J'aime lorsque vous dites que vous êtes des Esséniennes, des Esséniens.

12. J'aime lorsque vous dites que vous êtes des filles ou des fils de Gabriel.

13. J'aime lorsque vous m'appellez et que vous acceptez de vivre dans l'alliance avec moi en respectant ma parole, mon enseignement, mes commandements et ma volonté que je vous ai fait connaître.

14. Rappelez-vous : l'essentiel dans la vie, c'est ce que vous faites et non pas ce que vous souhaitez faire, c'est ce que vous donnez et non pas ce que vous souhaitez donner.

15. Prenez votre engagement en comprenant que le culte de la Lumière est l'œuvre de Dieu et non pas celle des hommes.

16. Aucun monde lié au recyclage, à la dureté, à l'esclavage, à l'impureté, au désordre et aux contre-vertus ne doit entrer dans ce corps et dans ce temple, qui sont uniquement dédiés à la présence de la lumière éternelle, immortelle, divine.

17. Dieu viendra dans ce culte pour reconforter, pour bénir, pour éclairer dans une ambiance d'harmonie, de paix, de pureté, d'immortalité.

18. Il est fondamental que dans cette œuvre, il n'y ait pas de fondation posée avec l'intelligence du monde des hommes. Cela doit être clair, car le culte de la Lumière est uniquement pour honorer l'immortel.

19. L'intelligence du monde des hommes est rampante et elle cherche toujours à entrer partout afin de participer d'une façon ou d'une autre. Ainsi, elle peut réclamer sa part le temps venu, et c'est pourquoi je demande expressément, volontairement et sans détour que ce culte de la Lumière soit libre du monde des hommes et qu'il soit institué sur la terre sur des fondements solides de façon à pouvoir perdurer à travers le temps pour faire apparaître une nouvelle façon d'être au monde. Vous et les générations futures pourrez alors bénéficier de cette œuvre afin que Dieu vous enseigne, vous parle et vous nourrisse du pain de la sagesse et de la lumière angélique.

20. Le culte de la Lumière est le lieu de la paix, du réconfort, de la conversation et de l'intimité avec Dieu. Ainsi, vous pourrez vous unir et communier avec ce qu'il y a de plus grand, de plus pur et de plus noble dans la vie.

21. Ne permettez pas à ce qui est sale de passer la frontière du recyclage, et à ce qui est faux d'entrer dans l'enceinte sacrée de la Ronde des Archanges et de l'école de Dieu.

22. Les contre-vertus qui gouvernent le monde des hommes et l'alimentent, comme la peur, le mécontentement, l'insatisfaction, la rancune, la souffrance, ne sont pas les bienvenues et ne doivent pas franchir les portails.

23. Éduquez-vous. Disciplinez-vous. Formez-vous.

24. Libérez vos corps, vos sens de ce qui est sombre et vil et apportez tout ce qui est noble pour qu'un nouveau monde apparaisse dans la pure intention de servir Dieu et son immortalité.

25. C'est une clé que je vous donne, car vous êtes les pionniers d'un nouveau monde et il faut prendre soin du commencement afin que le futur soit prospère et bienheureux.

26. Ne posez pas les fondements du culte de Dieu simplement pour vous-mêmes, mais pensez que cela doit être plus grand que la mort, que cela doit perdurer, grandir et prospérer à travers les siècles.

27. Vous êtes les pères et les mères du monde de demain, alors, faites en sorte que Dieu prenne un corps qui reçoit, dès le début, toutes les conditions pour pouvoir vivre, se développer et prospérer sur la terre à travers les siècles. C'est le corps de la fidélité de Dieu envers les hommes, de la continuité de conscience et de l'alliance perpétuelle.

28. C'est la promesse de Dieu qui se renouvelle maintenant à travers la Nation Essénienne, et elle doit perdurer à travers les temps et les âges du monde.

29. Soyez conscients que vous êtes les parents d'un nouveau monde et que vous devez être responsables des semences, des forces, des influences que vous placez dans les fondations de l'œuvre.

30. Ne commencez pas dans le mécontentement, la confusion, la passivité car, par les contre-vertus, votre œuvre serait vouée à l'échec. Dieu ne vient pas dans le monde des contre-vertus, mais Il vient uniquement dans l'alliance angélique. Les forces de la Lumière sont l'enthousiasme, la vérité, la simplicité, l'honnêteté, l'ardeur, le travail, la clarté...

31. Avancez un pas après l'autre et posez chaque pas dans la perfection afin que tout apparaisse pour la gloire, la bénédiction et le service de Dieu.

Père Gabriel, veux-tu dire que le fait de s'engager au moment de ta célébration est une bénédiction, et que toi-même, tu es gratifié de voir un être se présenter devant Dieu en ton nom béni et en ta présence?

32. C'est comme un père et une mère qui se réjouissent de voir leur enfant qui va de l'avant, qui fait le bon choix, qui ouvre un chemin pur et bon. Le parent sait que cette décision attire la chance, la prospérité, la protection.

33. Sachez que dans votre monde, la protection n'est pas à sous-estimer.

34. J'aime celui qui prend une décision heureuse, évidente et claire. Celui-là ne tourne pas en rond 10 000 fois, il n'est pas indécis.

35. Pour quelque raison que ce soit, l'indécis finit toujours par échouer. Il dit : « Je me prépare pour le jour de l'opportunité », mais lorsque le moment est là, que la porte s'ouvre, il se dit qu'il n'est pas encore assez préparé pour franchir le seuil.

36. Ne pas être prêt à vivre avec Dieu, qu'est-ce que cela veut dire? Dieu te demande en mariage et tu dis que tu vas réfléchir ? Cela veut juste dire qu'il y a d'autres mondes qui habitent en toi et que ce sont eux qui gouvernent ta vie. Tu veux préserver ces mondes et tu n'as pas encore décidé avec qui tu veux vivre.

37. Celui qui, sans aucun doute, sans contrainte, sans réflexion et calcul du monde des hommes s'engage et donne sa vie à Dieu, Dieu l'acceptera et viendra non seulement manger avec lui, mais également, habiter en lui. Les autres, Dieu les regardera, les bénira de l'extérieur et attendra qu'ils aillent jusqu'au bout de leur expérience.

38. Celui qui se pose 1000 questions pour savoir si Dieu est primordial dans sa vie et dans la vie, il est évident qu'il doit être éduqué, car cet être n'a pas compris le sens de la vie.

39. Dieu est le fondamental. Dieu est la totalité. Dieu est la seule vérité. Si tu ne Lui montres pas que tu veux entrer dans sa maison pour partager le repas avec Lui, Il te laissera à la porte et finalement, tu seras dehors.

40. Sais-tu faire la différence entre être dehors ou dedans? Être dehors, c'est être à l'affût de tous les prédateurs, de tous les voleurs, de toutes les difficultés. Être dedans, c'est être protégé. Être dehors, c'est ne plus avoir d'identité, de concentration, de point de fixité.

41. Crois-moi, celui qui n'a plus de maison, plus de famille, plus d'identité est faible, vulnérable et à la merci de tous les mondes qui vont vouloir le prendre.

42. Écoute ton Père et entre dans la maison de Dieu, maintenant, sans hésitation, mais avec le bonheur de prononcer les psaumes de ton Père Gabriel devant Dieu et pour Dieu. Si tu hésites, tu continueras à hésiter toute ta vie.

43. Dieu est patient et Il offre à l'homme tout le temps nécessaire.

44. Je te dis que ce n'est pas à 70 ans que l'homme peut dire : «Je vais donner ma vie à Dieu», car il a déjà fait sa vie, il a tissé les alliances, posé les écritures et donné ses organes pour constituer le corps d'un autre monde. Je ne dis pas qu'il ne faut pas le faire à 70 ans, mais je dis que c'est dès le commencement que tu dois soutenir Dieu et vivre pour Lui. Si Dieu t'invite à 70 ans, n'hésite pas jusqu'à 80 ans.